



学園運動会

えびせん
笑美戦
笑って美しく戦う～



沼田町立沼田学園運動会が、6月1日(土)沼田小学校グラウンドで開催されました。

「勝っても敗れても笑って美しく戦う」をテーマのもと、昨年と同様に小・中学生が3グループに分かれて、様々な種目が行われました。

小学生と中学生は、ときに保護者と力を合わせて種目に取組み、勝っても負けても笑顔が絶えない楽しい運動会となりました。

グループ1(小5・6・中1)

小学5年生、6年生による100メートル走が行われたほか、紅組白組によるチーム対抗五色綱引きでは、白熱した引き合いに、児童生徒や保護者から大きな声援が送られていました。

グループ2(小3・4・中2)

小学3年生、4年生、中学2年生の団体による対抗リレーやデカパンを2人で履いて様々なミッションをクリアしていく「デカパンワールド」などが行われ、息を合わせてゴールを目指しました。



沼田町立沼田

かっ ぱ
勝 敗
 ～勝っても敗れても



グループ3 (小1・2・中3)
 小学生1年生、2年生、中学3年生が共に協力し合いながら音楽に合わせて楽しくダンスを踊り、保護者の方々も笑顔で写真撮影をしていました。
 また、中学3年生は最後の運動会となり、今までの集大成を思う存分発揮した1日となりました。